
Der Landrat verwies auf den Antrag der Kreistagsfraktion DIE LINKE und der Gruppe im 
Kreistag FUW/Piraten vom 07.03.2017. 
 
Abg. Lehmann sagte, im Sinne einer größeren Transparenz gegenüber den Bürgerinnen und 
Bürgern sei er der Ansicht, dass man das im Antrag beschriebene Anliegen in Verbindung mit 
der Neukonzeption des Internetauftritts des Rhein-Sieg-Kreises umsetzen solle. 
 
Abg. Dr. Bieber verwies auf das Kreistagsinformationssystem als einheitliche Datenbank zu 
dieser Thematik. Aus diesem Grund sei es wünschenswert, wenn beantwortete Anfragen 
recherchierbar in das Kreistagsinformationssystem eingestellt werden. Das sei eine Aufgabe, die 
er der Verwaltung im Rahmen des Internet-Relaunches auf dem Weg geben wolle. In diesem 
Sinne könne die CDU-Kreistagsfraktion dem Begehren zustimmen.  
 
Auf Nachfrage des Abg. Skoda, wie sich der Aufwand für die Verwaltung bei einer zusätzlichen 
Einstellung der Anfragen in die Datenbank darstelle, sagte die Ltd. KVD`in Udelhoven, dass sich 
dieser als gering darstelle. 
   
Abg. Dr. Bieber formulierte in der Folge folgenden Beschlussvorschlag, den der Landrat in der 
Folge zur Abstimmung stellte: 
„Die Verwaltung wird gebeten im Rahmen des Internet Relaunches alle Anfragen in das 
Kreistagsinformationssystem einstellen zu lassen.“ 
 


